

Brandy Vaughan, 47 ans, ancienne employée de Merck a été retrouvée morte chez elle par son fils de 10 ans. Elle est morte en quelques heures, et n'a pas appelé les secours. La thèse officielle est que son décès serait lié à une pathologie chronique de la vésicule biliaire, personnellement, je n'y crois pas.

Elle commence à travailler pour l'entreprise pharmaceutique Merck en 2000 en tant qu'avocate pour propulser la vente du Vioxx. Quelques années plus tard, elle quitte Merck à la suite des scandales liés au Vioxx. Brandy a passé le reste de sa vie à dénoncer l'industrie pharmaceutique, et principalement les vaccins. Je vous conseille de lire l'article de l'Association Internationale Pour une Médecine Scientifique Indépendante et Bienveillante que je vous laisse en description. Avant de mourir elle a posté ceci sur facebook :

-Un post que j'aurai aimé ne pas avoir à écrire...

Mais étant donné certaines des tragédies soudaines de ces dernières années, je sens qu'il est absolument nécessaire que je poste ces 10 faits... S'il vous plaît, faites une capture d'écran pour vous rappeler.

1. Je n'ai jamais pensé à me suicider, pas une seule fois, jamais. Même avant d'avoir mon fils.
2. J'ai une grande mission dans cette vie. Même quand ils la rendent difficile et affrayante, je ne me donnerai jamais la mort.
3. Bastien est tout pour moi et je ne l'abandonnerai jamais. J'ai la garde exclusive et il a besoin de moi autant que j'ai besoin de lui. Je n'imaginerai même pas une seconde l'abandonner.
4. Je n'ai jamais été sous anti-dépresseurs ou été diagnostiquée dépressive, ne le croyez pas si vous entendez quelque chose comme ça.
5. Je n'ai jamais pris quotidiennement de médicament. Et je n'ai pris aucun médicament ces 10 dernières années (et il y a 10 c'était une pilule, une fois). Rien en vente libre, rien sur ordonnance. En d'autres termes, je ne prends rien qui pourrait me tuer de manière soudaine et inattendu. Je n'ai jamais pris de drogue illégale non plus. Même pas une fois.
6. Il n'y a aucun moyen que quelqu'un rentre dans ma maison, pas de voleurs, pas d'ex énervés (que je n'ai pas), pas de fanatique. Ma maison est comme Fort Knox... à moins que ça soit quelqu'un de très professionnel. Il ne serait possible pour personne sans un équipement de pointe spécial et un plan. (par exemple éteindre mon système de sécurité de haut niveau à distance, ce qu'ils ont déjà fait, malheureusement). Mais ma maison est aussi très sécurisée, elle est d'une certaine façon relié au système électrique. Donc même s'il n'y avait pas d'électricité, la plupart des gens ne pourraient toujours pas rentrer.
7. Si quelque chose devait m'arriver, c'est un vrai coup-bas et je sais exactement qui et pourquoi, compte tenu de mon travail et de ma mission dans cette vie. Je ne suis pas non plus sujette aux accidents. Et mon bilan de santé était excellent quand j'ai passé une batterie de tests il y a 2 ans pour mon assurance vie.
8. Si quelque chose devait m'arriver, j'ai arrangé avec un groupe d'amis proches qu'ils commencent un GoFundMe pour engager une équipe d'enquêteurs privés pour comprendre dans les détails (j'ai l'équipe et je leur ai passé l'info). Oh, et de l'argent pour une agence de communication afin d'en faire une nouvelle nationale. Il y aura un communiqué de presse envoyé à tous les journalistes de ce pays (et plus). Ça ne passera pas aux oubliettes, ça sera leur pire cauchemard.
9. Il y en a eu beaucoup dans cette mission, ou des similaires qui ont été tués et il est temps que ces conneries cessent. L'obscurité ne peut pas gagner.
10. JE n'arrêterai jamais de parler pour ceux qui ne le peuvent plus. Même de l'autre côté, où j' imagine que je serai beaucoup plus puissante.

J'ai une équipe d'anges qui m'entoure dans chaque pas de ce voyage, mais les prières de protection et d'amour sont toujours les bienvenues.-

Vidéo :

S'il vous plaît, donnez un accueil chaleureux à Brandy Vaughan.

Bonjour tout le monde, je laisse ça là.

Merci de vous joindre à moi aujourd'hui, et merci de m'écouter. Et je tiens à remercier Bryan de me permettre de parler d'un sujet qui est probablement l'un des problèmes de santé les plus urgents, auxquels nous sommes confrontés aujourd'hui.

Ok, alors : les vaccins, l'industrie pharmaceutiques et vous.

Je suis ici pour vous parler aujourd'hui de tout ce qui se concrétise avec les vaccins, et comment cela va vous affecter, et comment nous allons l'arrêter.

Beaucoup d'entre vous ont entendu parler des mandats, l'une des raisons pour lesquelles je suis tellement excitée d'être ici devant vous aujourd'hui, est parce que je suis au milieu d'une foule très amicale, une foule qui se bat sur les premières lignes, de la santé dans ce pays, essayant de faire de ce pays est un meilleur endroit. Et je suis au milieu de beaucoup de gens qui sont probablement considérés comme aussi fous que moi, et c'est génial, parce que vous savez quoi ?

Nous sommes fous, nous sommes assez fous, pour penser que nous pouvons changer le monde, et nous le devons, et nous sommes ceux qui le feront. Chaque personne dans cette pièce, est là pour une raison, nous sommes ceux, qui ont cette mission. Nous tous, nous sommes l'armée dont ce monde a besoin, pour que nous ayons une meilleure santé et nos enfants un monde meilleur.

En fait, c'est pour ça que je suis ici aujourd'hui, je suis folle de celui-ci, c'est mon fils, et beaucoup de gens disent : "Brandy, alors vous avez travaillé dans le secteur pharmaceutique ? Ils n'aiment pas vraiment que les anciens employés parlent... Pourquoi faites-vous cela ?" Vous savez ce qu'ils ne, ils ne jouent pas gentiment. Mais je fais ça pour lui, parce qu'il est mon monde et je veux un monde meilleur pour lui.

Un monde avec une meilleure santé, un monde où nous avons le droit de décider de ce qui entre dans notre corps. Quel droit nous serait plus fondamental que celui d'être en bonne santé ?

Je n'ai pas commencé à parler avant SB-277\*(1) l'année dernière, probablement beaucoup d'entre vous sont au courant, c'est la loi californienne maintenant qui dit que mon fils qui a cinq ans et qui est non vacciné et en parfaite santé ne peut pas aller à l'école publique ou privée dans l'Etat.

Mais ce n'est que le début, j'ai pleuré pendant deux semaines, quand j'ai entendu parler de SB-277, parce que j'avais ce sentiment, ce sentiment inné que quelque chose arrivait, que j'avais une grande mission dans cette vie. Ma mère disait que la seule raison pour laquelle elle est née était de me donner naissance, parce que j'allais changer le monde.

Elle est morte quand elle avait 40 ans. J'étais son seul enfant.

Je savais que quelque chose arrivait, et quand j'ai entendu parler de SB-277 j'ai pleuré pendant deux semaines parce que j'ai pensé "oh mon dieu, je suis censée dénoncer une entreprise plus grande que la plupart des petits pays"

C'est irréel, ce n'est pas exactement ce que j'ai prévu dans cette vie.

SB-277 n'est que le début.

Les Etats-Unis aujourd'hui, veulent que tous les parents qui ne vaccinent pas soient en prison. Le Time Magazine veut que toutes leurs adresses soient rendues publiques, comme la base de données des prédateurs sexuels.

Et vous savez ce que j'ai appris dans le pharmaceutique ?

Ils donnent toujours des indices. Si vous pensez que cela ne va pas arriver, eh bien, je pense que... je pense vous pourriez avoir des regrets dans 10 ans. Si vous ne faites pas partie de cette armée essayant de les arrêter.

Ceux qui ont le privilège de savoir ont le devoir d'agir. Alors les gens me demandent toujours "Pourquoi attaquerais-tu l'industrie pharmaceutique ? Es-tu folle ?" Oh oui je suis folle. Je suis assez folle pour penser que je peux, vous savez, développer une armée pour le faire, et je sais, que j'ai été mise ici pour le faire. Et j'ai les connaissances. Et quelqu'un doit agir, et nous ne pouvons pas compter sur tous les autres pour le faire à notre place, nous devons reprendre notre santé et nous devons tenir tête au système, chacun de nous dans cette salle.

Comment suis-je arrivée ici ? J'ai travaillé pour Merck, j'ai vendu du vioxx, est-ce que quelqu'un se souvient du vioxx ?

Oh, ouais, ça a tué des gens. Ça a tué des gens, et Merck le savait

Donc une autre raison pour laquelle je suis ici aujourd'hui est que j'ai vendu un médicament qui a tué des gens, et ça me hante.

Elors quand je suis revenue avec mon fils sans vaccin, d'Europe et j'ai vu toute cette mouvance pour les vaccins et quand SB-277 est sorti du registre, j'ai dit "Seigneur, c'est là qu'ils vont ensuite"

Je ne peux pas ne pas en parler.

Mon expérience de vente de vioxx, pour laquelle j'ai remporté des prix de vente, multiplication par quatre des crises cardiaques et des risques et décès, Merck le savait, ils ont arrêté une étude dont nous parlions déjà avec des médecins. Et puis tout à coup vos documents sont confisqués, et vous ne pouvez plus en parler, et si vous posez des questions, et bien, vous n'obtenez pas de réponses.

Ca a été le plus grand rappel de médicaments. Six milliards de dollars d'amende ont été versés, mais vous savez quoi ? C'était encore un médicament à succès. Ils ont encore fait 10 milliards de dollars dessus. Tous ces procès, tous les gens qui sont morts, juste le coût du business.

Le profit avant les gens, c'est ce qui leur tient à cœur, nous ne pouvons pas compter sur ce système.

La FDA\*(2) a officiellement déclaré que 50 000 personnes sont mortes, d'autres disent 500 000 personnes sont mortes à cause du Vioxx au cours des cinq années où il était sur le marché. Et il n'aurait jamais dû être sur le marché.

Je suis partie avant même qu'il soit retiré du marché. L'ombre qui arrivait était trop pour moi.

Comment font-ils ? Je vais aller à travers ces diapositives rapidement, parce que Brian a menacé de me traîner hors de la scène si je ne rentre pas dans mes 25 minutes.

L'endoctrinement commence tôt, vous le savez.

200 étudiants en médecine de Harvard ont demandé que la pharmaceutique sorte de notre éducation, de les faire sortir des bureaux nos professeurs, de les sortir de notre programme. La pharmaceutique a des écrivains fantômes, j'ai un ami à New-York qui le fait, qui rédige le programme des écoles de médecine. Ils écrivent les manuels, et vous savez ce que Harvard a fait ? Absolument rien. Absolument rien.

Nous devons nous sauver nous-même.

Et la recherche ? Tout le monde dit "Oh Brandy, mais il y a des études qui soutiennent les vaccins !"

Qui les finance ? Qui les finance ? L'industrie pharmaceutique finance 75% des études de médicaments pharmaceutiques, ils financent à peu près toutes les études de vaccins, soit par le NIH\*(3), soit par une fondation via le CDC. Ils sont biaisés.

Mais ne me croyez pas, croyez le Dr Richard Horton, il est l'actuel rédacteur en chef du Lancet, l'une des revues médicales les plus prestigieuses, il dit lui même, qu'aujourd'hui peut-être la moitié de la littérature scientifique est tout simplement fausse. Pourquoi ? En raison de conflits d'intérêts, de petits échantillons d'étude biaisés.

Saviez-vous que l'industrie pharmaceutique peut arrêter une étude, qui obtient des résultats négatifs ? Et ne le dit même pas à la FDA ? Ils l'ont fait avec le Vioxx, parce que c'est légal.

Qu'en est-il de la FDA ? Ils sont là pour nous protéger non ? Ils sont l'agence de réglementation, ils nous protègent contre les produits chimiques dangereux dans les aliments, dans l'eau, dans les médicaments. Savez-vous qui vient d'être nommé, ou qui a été mis à la tête de la FDA ? Le Dr. Califf(4) ? En avez-vous entendu parler ? C'est un scandale. Même le New York Times a déclaré que ses liens avec les médicaments faisaient peur aux gens.

Il est l'initié ultime de l'industrie pharmaceutique, il avait une section sur les conflits d'intérêts, déclarant le soutien financier de 20 sociétés biotechnologiques et pharmaceutiques et il dirige l'agence de régulation. Sa célèbre citation est : "La réglementation, perturbe l'innovation" Cela effraye-t-il quelqu'un ? Parce que ça me fait peur. Ça me fait vraiment peur. Nous devons reculer.

Le CDC, le centre de contrôle des maladies est tout aussi mauvais, Julie Gerberding(5) elle a dirigé le CDC pendant 7-8 ans, elle a doublé le calendrier de vaccination. Le calendrier de vaccination infantile a été doublé pendant son mandat.

Devinez quoi, elle a eu une très bonne récompense, elle est allée à la tête de la division mondiale des vaccins de Merck, d'une valeur de 5 milliards de dollars. En 2 mois, elle a encaissé 3 millions de stock-options(6).

L'industrie pharmaceutique, vous le savez, ils créent des clients, des clients du berceau à la tombe.

Mais nous les adultes, vous savez que nous prenons déjà une tonne de médicaments, où est l'argent réel ? Il est dans les enfants, et c'est dans les vaccins. Parce qu'ils ont créé tellement de maladies et de troubles qu'ils sont épuisés, ils ont épuisé tous leurs moyens de nous rendre plus malades, mais ils peuvent créer des vaccins pour toutes ces maladies qu'ils ont déjà créées.

Nous sommes maintenant l'entreprise la plus droguée, oh je suis désolé, le pays, dans le monde. Mais le marché des médicaments sur ordonnance est saturé, c'est plein, c'est trop compétitif, vous avez 6, 8, 10 médicaments par pathologie, il n'y a pas beaucoup de place, il n'y a pas beaucoup de part de marché.

c'est trop de risques, les six milliards d'indemnités qui ont été versés après l'affaire du vioxx, ils ne peuvent plus créer des maladies ni des médicaments et tout le reste.

Mais, quelle brillante stratégie de marché, d'aller dans les vaccins. C'est là où ils se dirigent ensuite pour faire du profit. Et chaque personne ici, n'est qu'un client de plus. Et si vous pensez qu'ils ne vous auront pas, attendez, je vais vous montrer comment ils prévoient de le faire.

Comment font-ils dans leur quête pour nous garder malades ?

Voilà des chiffres choquants : un homme sur trois et une femme sur 4 mourront du cancer, une femme sur 12 a maintenant une maladie auto-immune, je le vois chez mes amis, dans leur trentaine, lupus, arthrite, problèmes intestinaux, maladie de crohn, syndrome du côlon irritable, je l'ai eu juste après un vaccin contre l'hépatite B, juste avant d'aller chez Merck. J'ai dû aller chez le médecin et j'ai reçu un vaccin contre l'hépatite B, deux semaines plus tard, j'ai reçu un diagnostic du syndrome du côlon irritable, j'ai eu de l'urticaire, et j'ai fait de l'arythmie.

Il y a beaucoup de choses qui se passent mal dans notre système médical, et les vaccins sont une grande partie du problème.

Toutes ces choses ici, sont considérées comme des effets secondaires des vaccins. Avez-vous vu les notices des vaccins ? Je n'invente pas ces choses là.

Il y a des milliers d'études, montrant les liens entre les vaccins et les toxines et ces problèmes que nous voyons. Ce ne sont pas seulement les vaccins, mais ils en font partie. 60 millions ont des allergies, 30 millions souffrent d'asthme, ce sont toutes des maladies auto-immunes. Savez-vous que mes amis en europe disent : "Brandy, qu'est-ce que tu veux dire, tu ne peux pas apporter d'arachides à l'école de ton fils ?" A cause des allergies, qui est allergique aux aliments ? Cela n'a pas de sens. Vous êtes allergique à la nourriture. Et à l'air, le rhume des foins.

Les animaux sauvages, qui ne font pas partie de notre système médical, qui ne se font pas vacciner, ont-ils de l'asthme ? Ont-ils le rhume des foins ? Sont-ils allergiques aux aliments ? Sont-ils allergiques à l'air ?

Ce qui est normal dans notre pays, ne devrait jamais être normal. Ce n'est pas normal. Et nous ne devrions pas l'accepter comme la normalité.

Les États-Unis ont le taux le plus élevé de maladies chroniques, tous ces problèmes, alzheimer, elles explosent toutes. Une personne sur trois a un trouble ou un problème chronique.

Est-ce que quelqu'un le remarque ? Je sais que beaucoup d'entre nous ici sont en très bonne santé parce que nous le savons. Mais c'est nous qui devons aller en première ligne, et relier les points pour tous ceux qui ne le voient pas, qui ne comprend pas.

C'est notre travail, notre rôle, et chacun ici à sa part à faire.

Nos enfants sont même pires, un enfant sur six a un retard de développement, l'orthophonie, l'ergothérapie sont parmi les plus grandes opportunités de carrière croissantes en ce moment.

1/7 souffre d'asthme, 1/15 a des troubles épileptiques, et savez-vous ce qui va se passer après les vaccins ? Les enfants arriveront aux urgences en crise d'épilepsie et on leur dira que c'est normal. Il sera dit aux parents que les crises d'épilepsie sont normales. Ce n'est pas normal. Et ceux là sont les chanceux qui arrivent aux urgences,

Nous avons 10 000 bébés qui meurent du syndrome de la mort subite du nourrisson chaque année, dans les jours qui suivent le vaccin.

C'est la première génération d'enfants, plus malade que leurs parents, et les experts disent qu'ils ne leur survivront pas. Que se passe-t-il ?

Je vais vous dire.

La science médicale a fait de tels progrès, qu'il ne reste pratiquement plus d'humain en bonne santé. Fou, c'est fou.

Et comment cela se passe-t-il ?

La clinique Mayo, le cancer est une mutation des gènes après naissance, ce n'est pas génétique, ne laissez personne jouer de cet argument avec vous, après la naissance en raison le plus souvent des toxines environnementales. Produits chimiques, tabagisme, pollution, radiations, maladies auto-immunes principalement dues à des facteurs environnementaux, c'est la même chose, nous nous empoisonnons.

Et il y a beaucoup de choses qui font partie de ce tableau. L'air que nous respirons, la nourriture que nous mangeons, nous baignons dans une soupe toxique et nous devons contrôler toutes les expositions que nous pouvons et les minimiser. Et vous savez quoi ? Les vaccins en font partie.

Les vaccins contiennent ces mêmes produits chimiques, que nous ne voulons pas respirer. Le formaldéhyde que vous connaissez, dans le parquet en bois chinois avez-vous entendu parler de ça ? N'achetez pas de parquet en bois Chinois parce qu'il dégage du formaldéhyde et que cela cause le cancer selon l'EPA(7).

Mais n'en parlez pas dans les vaccins ! Ou vous pourriez être traité de fou. Mais alors vous serez assez fou pour changer le monde.

Injection contre ingestion, tout ce que vous injectez, va directement aux organes vitaux. Les choses que vous ingérez, passent par la défense naturelle du corps, les voies naturelles de désintoxication, la plupart sont filtrées à 99%.

L'aluminium ingéré, est filtré à travers le corps. 99% de l'aluminium injecté va directement au cerveau, puis à l'intestin.

Injection contre ingestion. C'est si grave, nous devons amener les gens à comprendre cela.

Ces mêmes produits chimiques, qui sont dans la nourriture et dans l'eau, FLINT(8), tout ça, formaldéhyde, aluminium, les métaux lourds, toutes ces choses, sont dans les vaccins. Pourquoi personne n'en parle ? Pour moi c'est fou. Pourquoi ne parlons-nous pas de ça ?

Et j'espère qu'après cet entretien, vous en parlerez.

Parce que nous devons le faire, quelqu'un doit le faire. Parce que notre santé s'est effondrée, et l'industrie pharmaceutique va continuer de nous marteler.

Alors mes yeux sont grands ouverts, j'ai vendu vioxx, j'ai vu à quel point le système de santé est corrompu, comment l'industrie l'est, puis je suis allée vivre en Europe pendant huit ans, et j'ai vu ce qu'est la santé. Ce qu'est la vraie santé.

Et j'ai réalisé que nous avons un système de soins des maladies. Nous traitons simplement des symptômes. Ce n'est pas la santé, notre système de santé ne se soucie pas de notre santé, ils font du bénéfice en nous gardant malade.

J'ai donc vécu en Hollande, j'ai mon fils là-bas, j'accouche naturellement, à la maison, avec des sages-femmes, elles n'ont même pas voulu parler de vaccins avec moi, ils ont demandé si je voulais en parler j'ai répondu qu'il était en parfaite santé pourquoi voudrais-je parler de vaccins ? Elles ont dit "très bien nous ne voulons pas non plus" Génial ! Je reviens à San Francisco mon fils a 6 mois et est totalement sans vaccin, je vais faire une visite pédiatrique, mais appelons-le par son nom, c'est juste c'est une visite des vaccins, je veux dire, 75% de leur argent sur les visites des bébés, sont des vaccins. Voilà comment les pédiatres gagnent leur argent, c'est pourquoi vous n'en voyez pas beaucoup ici sur cette scène.

Visite des vaccins, le médecin me dit "oh il a besoin de 15 vaccins ! vous devez vous rattraper !" Et j'ai dit qu'il était vraiment en bonne santé, que je ne voulais pas et il a dit "Croyez-moi !" et je lui ai dit que j'avais travaillé pour Merck, je sais que je ne peux pas vous faire confiance, et je sais, et je sais que je ne vous fais pas confiance avec vos recherches, je veux faire les miennes, je veux voir les notices. Il est devenu tout rouge, et il est sorti. L'infirmière rentre, elle me dit "on se verra dans 2 mois !" et j'ai pensé "vous ne me reverrez jamais, vous vous moquez de moi ou quoi ?"

Mon fils n'est jamais revenu, il est en parfaite santé, pas d'allergies, pas d'asthme, pas de vaccins, pas de problèmes chroniques, nous avons des réunions de copains et ils lui demandent ce qu'il peut manger, attendez, quoi ? Qu'est-ce que vous voulez dire ? Ce n'est pas normal, ce n'est pas normal, nous ne pouvons pas accepter cela. Battez-vous.

J'ai commencé à étudier les vaccins après cette visite, et ce que j'ai vu était bien pire, bien plus choquant, que tout ce que j'ai vu avec le vioxx. C'est effrayant, vraiment effrayant.

Les vaccins sont pour la santé, vraiment ?

Ne faites pas beaucoup confiance à ce que dit l'OMS, mais j'adore cette diapositive, parce qu'elle parle des vaccins comme d'une entreprise, c'est un nouveau modèle économique pour les entreprises pharmaceutiques, un nouveau moteur de croissance, un nouveau moteur de profit. Et regardez ces chiffres, ces chiffres, nous les avons déjà dépassés, ça va valloir 100 milliards d'ici 2018 et non 2025, ces chiffres datent d'il y a trois ans. Nous avons eu Ebola, et Zika et toutes ces grandes choses à venir. Nous allons dépasser ces chiffres.

Alors quand une organisation de santé montre une diapositive comme ça, ne vous demandez-vous pas s'ils se concentrent vraiment sur la santé ou s'ils ne sont pas axés sur le business ? Et à qui sont-ils vraiment redevables ?

Lisez cette diapositive : si vous retenez une seule chose de cet exposé, ce sera une chose : il n'a jamais été prouvé que les vaccins sont sans danger, jamais, jamais ! Quand j'étais une représentante pharmaceutique, l'étalon d'or pour les tests de sécurité étaient les études à long terme en double aveugle basées sur un placebo, sans ça, vous ne pouviez pas mettre un médicament sur le marché.

Les vaccins ne sont pas classés comme médicaments sur ordonnance, ils sont classés comme "produits biologiques pour les établissements de sang et de plasma", les tests qu'ils subissent sont de piètre qualité, très faible, ils ne mettent même pas de placebo contre le vaccin, ils mettent le vaccin contre un autre vaccin et il disent : "eh bien, ils ont tué le même nombre de personnes, et, ils ont fait du mal au même nombre de personnes, ils doivent donc être sécurisés !" La FDA tamponne le tout, et merci d'être venu, vous pouvez y aller.

Et vous savez quoi ? Ils ne seront jamais sécurisés. N'y croyez pas, à ces vaccins plus sûrs, ils ne seront jamais sécurisés, parce qu'il n'y a aucune responsabilité.

1986, le gouvernement fédéral a donné aux compagnies pharmaceutiques la complète protection contre les poursuites pour les vaccins. Aucune responsabilité, c'est seulement une des deux industries dans l'ensemble des États-Unis qui sont protégées au niveau fédéral. Parce que la Cour suprême a déclaré qu'ils sont inévitablement dangereux, ils ne sont pas sécurisés et ils ne le seront jamais.

Et devinez quoi, après l'adoption de cette loi, voici ce que le calendrier a fait, il a triplé, donc si jamais vous entendez quelqu'un dire "Oh, tu sais quoi ? Je vais bien et je suis vacciné !" S'ils ont plus de cinq ans, pas pertinent, c'est une histoire totalement différente aujourd'hui.

Et quand vous entendez ça dites-leur, "Oh, tu as 72 vaccins ?" ils diront : "non, bien sûr !" "Alors tu n'es pas vacciné !" Et tu ne vas probablement pas bien.

Alors, nous faisons tellement de vaccins que nous devrions avoir des enfants en très très bonne santé non ? Nous faisons 28 vaccins durant la première année de vie, deux in utero, nous devrions avoir les enfants les plus sains du monde, non ? Et non, nous avons les plus malades, et nous avons la mortalité infantile la plus élevée, 10 000 bébés meurent chaque année du syndrome de la mort subite du nourrisson, généralement en quelques jours après le vaccin, la plupart dans les prochaines heures. Le taux de mortalité le plus élevé des pays développés.

Et les gens aiment dire "Oh c'est une coïncidence" ou "c'est à cause des faibles revenus", en fait, nous dépensons plus en soins de santé que tout autre pays développé du monde, par habitant nous dépensons plus en soins de santé. Il n'y a aucune raison pour ce nombre, sauf si ce sont les vaccins. Donc, quand ils parlent de coïncidence, je leur dit "d'accord, si c'est une coïncidence, pourquoi avons-nous le taux de mortalité des nouveau-nés le plus élevé au premier jour ?" C'est un rapport de l'année dernière de Save the Children(9). Le taux de mortalité au premier jour le plus élevé.

Et bien, c'est peut-être parce qu'ils sont tous nés dans les hôpitaux, et les taux de césariennes, il y a beaucoup à dire. Mais nous sommes également l'un des seuls pays à donner l'hépatite B, je suis fatiguée des coïncidences pharmaceutiques. Je suis, je suis ici pour vous dire que ça n'arrive pas.

Le système immunitaire n'est pas mature, pourquoi autant si tôt ? Nous en donnons 69 doses, il n'y a pas d'études combinées, pas sur la barrière hémato-encéphalique, nous empoisonnons nos enfants.

Savez-vous ce qu'il y a dans cette aiguille ? Vous le savez, les chiropraticiens, aluminium, mercure, formaldéhyde, glutamate monosodique, polysorbate 80, lié à l'infertilité, devinez ce qui est un gros problème ces jours-ci... Le dernier personne n'aime en entendre parler, ADN étranger humain et animal, mais je vais en parler, parce que je les attaque. Alors pourquoi n'irais-je pas ? Pourquoi prendrai-je des gants ? Où pensez-vous que Planned Parenthood(10) vend tout ces bébés ? Ouais, et où sont les églises ?

Aluminium, le numéro 1 ici, pas de neurotoxine, il est lié au cancer du sein à travers le déodorant traditionnel, l'industrie se moque de nous parce qu'ils ont un vaccin contre le cancer du sein, qu'ils développent, devinez quel est l'adjuvant ? L'aluminium ! Ils se moquent de nous de manière flagrante. Sérieusement ! Nous devrions être là en train de crier cela sur tous les toits !

Oh mais tout le monde dit : "mais l'immunité, Brandy, les vaccins nous ont sauvés !"

L'immunité ne se produit pas du bras, vous ne pouvez pas contourner le système immunitaire naturel, et injecter des choses dans le bras et construire une immunité, cela ne crée pas d'immunité réelle.

Temporaire élévation des anticorps, qui peuvent durer, des mois à des années, anticorps, pas une réelle immunité, vous ne pouvez pas contourner le système immunitaire et vous attendre à une réelle immunité.

Il contourne également le système de désintoxication, et c'est pourquoi nous constatons tant de dégâts, tant de maladies. Mais vous savez, ne croyez pas beaucoup de ce que le CDC dit, mais c'est un très bon rapport qui va probablement être retiré du site demain. Le CDC conseille l'eau chlorée dans la réduction des maladies infectieuses, de l'eau chlorée et non des vaccins.

C'est l'industrie, c'est l'industrie qui le tourne juste pour tirer profit de votre santé.

Numéro deux, donc le deuxième tueur aux états-unis en 1900, l'année 1900, la tuberculose, le choléra était là aussi, la pneumonie, pas de programmes de vaccination. Donc si les vaccins nous sauvaient vraiment, nous serions tous morts. La meilleure défense contre la maladie est un système immunitaire fort et en bonne santé, non surchargé de toxines, provenant des aliments, provenant de l'eau, de l'air, des vaccins.

Et c'est ce que tout le monde ici a besoin de comprendre, ce que tout ceux qu'ils connaissent doivent comprendre.

Mais les gens commencent à remettre en question les vaccins, beaucoup de gens.

Donc l'industrie doit les rendre obligatoire, d'ailleurs, avez-vous remarqué, que vous ne pouvez pas épeler "pharma" sans le mot "arm" (qui veut dire nuire, spécifier dans la vidéo !!!) La vérité ! Juste ici ! Noir et blanc, et rouge sur cette diapositive.

Ils doivent les rendre obligatoire, mais ils commencent par les enfants, mais ce n'est pas ce qu'ils regardent, ils regardent ces 85% d'adultes qui, selon le CDC ne sont pas à jour sur leurs vaccins. Non vaccinés. Les rappels sont juste le même vaccin, c'est tous les mêmes. Ces 85%, chacun dans cette salle est là où l'industrie veut faire ses prochains bénéficiaires.

Mais nous n'aimons pas les vaccins n'est-ce pas ? Alors ils commencent par les enfants, parce que les parents ont l'habitude de donner des vaccins aux enfants, et les enfants peuvent être retenus et forcés. alors ils commencent avec les enfants, ils obligent les enfants en premier, donc il semblera normal de forcer les adultes plus tard.

Le programme d'immunisation pour adultes, tout le monde en bonne santé en 2020, ils voulaient tous les adultes vaccinés avec 130 vaccins au cours de leur vie d'ici 2020, ils sont un peu en retard dans ce calendrier, mais pas loin, et ils ne s'arrêtent pas avec ça.

Il y a près de 300 vaccins en développement, tout le monde dit : "Mais Brandy, tu sais quoi, à quoi ils ne pointent pas cette aiguille sur moi, ils ne vont pas m'attraper" et je leur réponds : "as-tu une assurance maladie ?" et ils me disent que bien sûr ils en ont une, tu dois avoir une assurance maladie, c'est obligatoire, et voilà, ils ne vous auront pas.

Alors tout le monde ici qui pense que l'école à domicile va vous sauver, qui pense qu'une exemption médicale va vous sauver, qui pense "je n'ai pas d'enfants, tout va bien, mes enfants sont plus âgés ça va"

C'est faux. C'est ce qu'ils veulent que vous pensiez, alors vous arrêterez de vous battre, ils viennent après chacun d'entre nous, et c'est à chacun de nous ici de faire quelque chose à ce sujet.

Plus à venir, ça a commencé avec le SB-277, qui est une goutte dans l'océan, de ce que nous allons voir, et au fait, quelqu'un m'a dit que je devais vraiment couvrir ce procès SB-277, le temps que cela soit réglé, par miracle, déduisant que nous avons réellement battu l'industrie pharmaceutique sur ce point, il sera déjà obligatoire au niveau fédéral. Ils se moquent de nous.

Pendant que nous restons tous assis en pensant que quelque chose va nous sauver, ça n'arrivera pas.

Notre droit fondamental nous est enlevé, et c'est à nous tous, nous sommes l'armée, nous sommes en première ligne.

Alors comment allons-nous arrêter cela ?

Eh bien, j'ai travaillé dans le secteur pharmaceutique, j'ai été formé par le meilleur des sociétés de marketing, et maintenant je l'utilise, pour nous aider à garder nos droits médicaux.

Après Merck je suis allée travailler pour des entreprises parmi les 500 plus fortunés, avec ma propre entreprise de communication marketing.

Je fais ça depuis des années, chaque morceau du puzzle de ma vie se sont assemblés quand j'ai entendu parler de SB-277. C'est pour ça que j'ai pleuré pendant deux semaines, parce que je me suis dit "mon dieu, vous plaisantez, comment ai-je pu avoir ce lot, m'attaquer à l'industrie ?" ce n'est plus une vie facile.

Alors, j'ai commencé une campagne marketing, et je vais vous en parler dans une minute, car d'abord, je vous ai fait peur, mais je veux vous motiver.

Parce que nous le tenons, nous le tenons, 95% personnes savent naturellement que les aiguilles ne sont pas bonnes pour nous, nous voyons une aiguille s'approcher de nous nous éloignons ! Les 5 autres % ils travaillent pour l'industrie, donc nous ne nous embêterons même pas avec eux. 95% ont besoin de quelqu'un pour relier les points, c'est à nous de le faire. Nous devons présenter des visages éduqués et sains d'esprit à ceux qui remettent en question les vaccins, nous devons nous débarrasser de la stigmatisation, et nous devons parler des risques, car personne ne se battra pour ses droits, s'ils ne sait pas qu'il y a un risque. Nous portons tous une ceinture de sécurité non ? Pourquoi ? Laissons juste une loi nous dire ce que nous devons faire sur notre propre propriété, sur notre propre corps, car il n'y a pas de risque perçu, si on ne parle pas de risque personne ne se battra.

Et Merck nous disait, que les gens doivent entendre quelque chose 10 à 12 fois avant qu'ils ne changent d'état d'esprit, avant qu'ils le remettent en question, mais à cette 15e fois, vous les avez.

Donc chaque fois que j'entends : "Mais les gens n'écoutent pas Brandy" Si ils écoutent ! Il suffit de continuer à répéter, répéter, répéter, répéter, et ça doit provenir de différentes sources, ça ne peut pas venir d'une seule personne, c'est pourquoi j'ai créé une campagne avec des panneaux d'affichage, je l'ai créée aux arrêts de bus, des posts facebook, sur le terrain, nous lançons des groupes locaux partout, voici comment nous faisons.

Et vous savez quoi ? Il ont peut être l'argent, mais nous avons la vérité. Nous avons la vérité et nous avons les gens, et nous avons la passion, et nous avons le pouvoir. Et c'est inestimable, alors nous avons déjà gagné, si nous sortons et que nous combattons, si nous rentrons à la maison regarder la télé et que nous dormons, je ne peux rien promettre.

Alors j'ai commencé LearnTheRisk.org, c'est une campagne de marketing à but non lucratif, je ne prends aucun salaire, je le fais toute seule, j'ai besoin d'aide, car ce n'est pas un mouvement pour moi, c'est pour chacun ici.

Combien d'entre vous connaissent des enfants ? Ont des enfants ? Combien d'entre vous veulent des enfants ? Combien d'entre vous sont des adultes ?

Il s'agit de chacun d'entre nous ici.

Et nous devons le faire, nous sommes en retard sur le calendrier pharmaceutique, nous devons nous activer maintenant, il ne suffit plus d'être simplement d'accord.

Alors, s'il vous plaît, soutenez ce que je fais, vous êtes l'armée.

Ce sont quelques-uns des panneaux d'affichage, ceux des arrêts de bus, il y en a une tonne sur le site, ceci est une plateforme pour ce mouvement. S'il vous plaît, nous avons besoin de soutien.

Donc, nous faisons des rassemblements, de manifestations, en un an LearnTheRisk a fait 20 panneaux d'affichage, nous avons atteint 15 millions de personnes sur notre site, trois arrêt de bus avec plus de 4 millions de vues, soit 20 millions de personnes, nous devons faire 15 fois 300 millions.

Facebook à une portée hebdomadaire d'un million, des dizaines de milliers sur le site, 10 boosters lors d'événements axés sur la santé, des rassemblements majeurs, des manifestations.

Et vous savez quoi ? Les médias regardent, si vous criez assez fort les médias en parleront. Mais nous n'avons pas crié assez forts et nous ne leur avons rien donné à dire.

Le mouvement prend de l'ampleur, mais j'ai besoin de chacun d'entre vous ici, pour aider à contribuer à cette armée, faire une différence. Ne vous retrouvez pas dans 10 ans à penser "Je pense que j'aurai dû plus écouter Brandy, j'aurais dû faire quelque chose, jamais je n'aurai pensé que ça serait si grave !"

Parce que c'est là que nous nous dirigeons. Et je le vois parce que j'ai travaillé dans l'industrie, je sais exactement ce qu'ils font. S'il vous plaît, écoutez, parce que personne ne pensait que SB-277 passerait non plus, et c'est arrivé.

Ne vous retrouvez pas dans 10 ans, en regrettant de ne pas avoir fait plus.

Nous avons besoin de voix, le temps, utilisez votre temps, utilisez votre argent, utilisez votre voix, faites partie de cette armée.

S'il vous plaît, maintenant. Nous n'avons pas le temps aujourd'hui, ne vous attendez pas à ce que quelqu'un d'autre le fasse.

Parce que chaque enfant, chaque famille qui vit une situation qui change sa vie à cause des vaccins, tous ceux qui sont décédés, c'est pour eux, et c'est pour sauver tout le monde, et cela inclut vos familles, et vos amis, vous n'avez aucune idée de qui va être affecté négativement.

Si vous plaît, faites partie de ce mouvement, car encore une fois, ceux qui ont le privilège de savoir, ont le devoir d'agir.

Et chacun dans cette salle doit faire un engagement aujourd'hui.

S'il vous plaît, soyez le changement que vous voulez voir dans le monde, s'il vous plaît faites-le.

L'avenir de cette humanité et ce monde compte sur nous, et nous avons déjà gagné si nous nous battons.

S'il vous plaît soyez le changement, merci.